

MST Environmental Policy

Als Hersteller technischer Elastomerprodukte übernehmen wir Verantwortung für den Schutz der Umwelt. Unser Ziel ist es, die Umweltbelastungen durch unsere betrieblichen Tätigkeiten kontinuierlich zu reduzieren und ressourcenschonend zu wirtschaften.

Unsere Grundsätze:

- **Einhaltung gesetzlicher Vorschriften:**
Wir verpflichten uns, alle relevanten umweltrechtlichen Anforderungen und behördlichen Auflagen konsequent einzuhalten.
- **Ressourcenschonung und Energieeffizienz:**
Wir setzen Rohstoffe und Energie effizient ein und streben die kontinuierliche Verbesserung unserer Produktionsprozesse an, um den Verbrauch zu reduzieren, insbesondere im Hinblick auf Energie, Wasser und Hilfsstoffe wie Vulkanisationsmittel, Lösemittel und Reinigungsmittel.
- **Vermeidung und Reduktion von Emissionen und Abfällen:**
Wir arbeiten kontinuierlich daran, Emissionen (z. B. VOCs bei der Vulkanisation oder Reinigung) zu minimieren und Abfälle zu vermeiden oder dem Recycling zuzuführen.
- **Verwendung umweltfreundlicher Materialien:**
Bei der Auswahl von Werkstoffen, Additiven und Hilfsstoffen berücksichtigen wir Umweltverträglichkeit und streben wo möglich den Einsatz nachhaltiger Alternativen an.
- **Sensibilisierung und Schulung der Mitarbeitenden:**
Unsere Mitarbeitenden werden regelmäßig zu Umweltaspekten geschult, um Umweltbewusstsein im täglichen Handeln zu fördern.
- **Kontinuierliche Verbesserung:**
Wir überprüfen regelmäßig unsere Umweltziele und passen sie neuen Erkenntnissen, Technologien und gesetzlichen Anforderungen an. Umweltauswirkungen werden systematisch erfasst, analysiert und Maßnahmen zur Verbesserung abgeleitet.
- **Offene Kommunikation:**
Wir pflegen einen offenen Dialog mit Kunden, Lieferanten, Behörden und der Öffentlichkeit in Umweltfragen.

Diese Umweltpolitik ist verbindlich für alle Beschäftigten und bildet die Grundlage für unsere umweltbezogenen Entscheidungen und Maßnahmen. Sie wird regelmäßig überprüft und bei Bedarf aktualisiert.

As a manufacturer of technical elastomer products, we take responsibility for protecting the environment. Our aim is to continuously reduce the environmental impact of our operational activities and to operate in a way that conserves resources.

Our principles:

- **Compliance with legal regulations:**
We are committed to consistently complying with all relevant environmental law requirements and official regulations.
- **Conservation of resources and energy efficiency:**
We use raw materials and energy efficiently and strive to continuously improve our production processes to reduce consumption, particularly regarding energy, water and auxiliary materials such as vulcanization agents, solvents and cleaning agents.
- **Avoidance an reduction of emissions and waste:**
We work continuously to minimize emissions (e.g. VOCs during vulcaniation or cleaning) and to avoid or recycle waste.
- **Use of environmentally friendly materials:**
When selecting materials, additives and auxiliary materials, we take environmental compatibility into account and strive to use sustainable alternatives wherever possible.
- **Sensitization and training of employees:**
Our employees receive regular training on environmental aspects to promote environmental awareness in their daily activities.
- **Continuous improvement:**
We regularly review our environmental goals and adapt them to new findings, technologies and legal requirements. Environmental impacts are systematically recorded, analyzed and measures for improvement are derived.
- **Open communication:**
We maintain an open dialog with customers, suppliers, authorities and the public on environmental issues.

This environmental policy is binding for all employees and forms the basis for our environmental decisions and measures. It is regularly reviewed and updated as necessary.

Revision 00 / 19.06.2025